

y estemos tranquilos en nuestra casa y en la calle, sino que no estemos expuestos a factores desconocidos capaces de trastocar nuestra vida a corto o largo plazo.

Por ello, hay que concienciarse de la necesidad de información acerca de todo lo que nos rodea, y es el ruido un factor del que no se dispone apenas de información. Se tiene constancia de estudios llevados a cabo en grandes metrópolis con problemas acústicos realmente importantes y evidentes, pero no se poseen de ciudades medias y pequeñas. Con esto se llega al punto en que es realmente importante la aplicación de una metodología de estudio que nos proporcione este tipo de información en cualquier aglomeración humana, fundamentalmente para poder prevenir los efectos sobre dicha población, es decir, la mejora de la calidad de vida por la prevención de los factores perjudiciales.

Ya nos hemos referido a la escasez de este tipo de estudios y su limitación a grandes ciudades, pero las ciudades en expansión comienzan a ser víctimas de estos daños, y son ellas las necesitadas de conocer sus niveles de ruido. Estos estudios serán aprovechados para mejorar las expansiones futuras.

Ciudad Real es una ciudad en expansión con problemas crecientes de circulación y aglomeraciones de población, y por ende, de ruido. Este estudio surge para evaluar los niveles máximos de ruidos presentes en la actualidad y sobre ellos poder evaluar la incidencia del desarrollo de la ciudad.